
♪ １・２年生 がんばりました！ 

 これまで学校をリードしてくれた３年生が卒業した学校では、１・２年生の子たちが４月の進級も意識しな
がら、さまざまな取組をがんばる様子が光っていました！ 
【卒業式準備（２年生）】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【救命講習（２年生）】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【和楽器講座（１年生）】 
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 こういった一つずつの取組を大切にして、学校を支えるリーダーになれるよう確かな力をつけていくこと
を期待しています！ 
 
♪ 授業参観・給食試食会・学年懇談会 

 １４日（金）には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、今年度最後の「授業参観」「学年懇談会」を開
催することができました。 
 この日の昼には、地域・保護者でご希望される方３９名をお迎えして、卒業生が使っていた空席を活用した
「給食試食会」を実施しました。会の中では、１年生有志の子たちが参加していただいた方に向けて「学校紹
介」をする場面もあり、短い時間でしたが、少しでも楽しんいただけたら嬉しく思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ５時間目には今年度最後の「授業参観」を開催しました。1 年生は親子でスマホやタブレット利用のルール
について考える授業、２年生は今年１年の学校生活を振り返った発表をする授業を行いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



さらに授業参観終了後には、学年のまとめとして「学年合唱」を体育館で披露し、保護者や先生方に歌声で
感謝の気持ちを伝えるとともに、この１年をかけて学年で培ってきた「絆」を自分たち自身も確認し合う機会
になったことと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 その後の「学年懇談会」では、この１年の学年の歩みを振り返りつつ、学年スタッフの教員から保護者の皆
様にご協力への感謝やお礼を伝える機会にさせていただきました。また会の中で、今年１年 PTA 学年理事と
してご尽力いただいた方へのお礼、そして来年度 PTA 学年理
事を務めていただく方の紹介もさせていただきました。さら
に私から、来年度の学校経営に関する予定について、①「担
任制」に関することと、②「部活動」に関すること、の２点に
ついて、現在の検討状況をお伝えさせていただきました。特
に「部活動」に関する内容については、２月に開催された「PTA
理事会」でいただいたご意見を参考にして、全職員で検討を
進めています。理事会にてご協力いただいた PTA 役員・理事
の皆様、本当にありがとうございました。 

今回お話をさせていただいた上記の２点につきましては、
令和７年度になり、詳細が決定したところで、改めて保護者に皆様にお知らせをさせていただきます。 

ちなみに、この日に配付・配信をした「令和７年度 年間行事予定（仮）」につきましては、４月に予定さ
れている「PTA 総会」終了後に決定となりますので、確実に「決定版」にて内容を確認していただきますよ
う、よろしくお願いいたします。 
 
♪ ありがとうございました！ 

 今年度最後の授業日となった今日は「修了式」から始まりました。先日行われた「令和７年度前期 生徒会
役員選挙」で選ばれた新役員の認証も同時に行い、この後期に
役員を務めてくれた執行部メンバーから、大役のバトンが引
き継がれました。 
 修了式が終わった後は、各学年で「学年集会」を行って今年
１年の締めくくりをしたり、来年度に向けて「大掃除」や「教
室移動」を行ったりしました。今年のクラスで行う最後のこう
いった取組に、互いに協力し合って懸命に取り組む様子から
は、来年度の学校生活もきっと素敵なものになる想像がふく
らみました。ぜひ、この１・２年生の力で、よりよい佐織中学



校をつくっていってほしいと願います。 
 今日の活動終了をもって、今年度の全ての活動が締めくくりとなりました。この１年の活動の中では、至ら
ない点も多くあったことと思いますが、保護者・地域の皆様の温かいご支援ご協力のおかげで、今日の締めく
くりを迎えることができました。本当にありがとうございました。 

来る令和７年度も、「チーム佐織」一丸となって、よりよい学校づくりを力強く推進します。来年度以降も、
変わらぬ温かいご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 
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